

ABSTRAK

Ai Siti Patimah, “ Tinjauan Kelengkapan Rekam Medis dengan Metode Analisis Kuantitatif di Bethsaida Hospital”. Karya Tulis Ilmiah ini disusun untuk memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan studi program D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Jakarta: 2014 53 halaman, 6 Bab, 5 tabel.

Sesuai observasi dan pengamatan yang dilakukan penulis rawat inap perhari di Bethsaida Hospital rata-rata berjumlah 34 pasien dari 121 kapasitas tempat tidur yang tersediakan sehingga BOR yang diperoleh penulis 40 berkas rekam medis masih terdapat berkas rekam medis yang belum terisi lengkap. Atas dasar itulah penulis merumuskan masalah bagaimana pelaksanaan rekam medis secara analisis kuantitatif rawat inap di Bethsaida Hospital. Tujuan umum dari penelitian ini adalah mengetahui pelaksanaan kelengkapan rekam medis secara analisis kuantitatif rawat inap yang sesuai dengan permenkes No. 269/ Menkes/ PER/ III/ 2008 di Bethsaida Hospital. Sedangkan tujuan khususnya adalah menganalisa komponen isi formulir riwayat pemeriksaan pasien apakah sesuai dengan Permenkes No. 269/Menkes/PER/III/2008 di Bethsaida Hospital, Mengidentifikasi kelengkapan formulir riwayat pemeriksaan pasien, Mengidentifikasi desain formulir rawat inap. Penulisan ini dilakukan di unit kerja rekam medis di Bethsaida Hospital, Tangerang pada bulan januari tahun 2014 dan menggunakan metode deskriptif yang memberikan gambaran tentang apa yang dilihat pada waktu observasi dan studi keputusan dengan melihat studi kasus di Unit Rawat Inap.

Hasil penelitian berdasarkan survey yang penulis lakukan dari sampel empat puluh berkas, ditentukan banyak yang tidak kelengkapan formulir riwayat pemeriksaan pasien sebanyak identifikasi pasien kelengkapan lengkap 100%, formulir yang penting 75,5 %, hanya 24,5% yang tidak lengkap, autentifikasi penulis nama dokter 57,5%, tanda tangan dokter 75%, terisi perawat 37,5%, dan tanda tangan perawat 47,5%, jumlah rata-rata yang lengkap adalah 53,38% ,rata-rata yang tidak lengkap 45,62% dan catatan yang baik 51,67% lengkap, dan 48,33% tidak lengkap. Dengan melihat analisis kelengkapan pengisian formulir riwayat pemeriksaan rawat inap di Bethsaida Hospital masih relatif rendah, sehingga disarankan harus dimonitor dan evaluasi secara berkala agar terlaksananya.

Pembahasan berdasarkan survey ketidak lengkapan pengisian rekam medis diketahui bahwa penyebab ketidak lengkapan pada nama perawat, tanda tangan dokter, dan catatan yang baik. Sedangkan penyebab ketidak lengkapan disebabkan karena petugas mengabaikan kolom tersebut sehingga kolom tersebut tidak diisi dengan lengkap, dan ketidak lengkapan pada kolom disebabkan kurangnya perhatian dan tanggung jawab perawat dan dokter terhadap kelengkapan tersebut. Berdasarkan kesimpulan pada Bethsaida Hospital diketahui bahwa penyebab ketidak lengkapan berkas rekam medis disebabkan masih kurangnya perhatian dan tanggung jawab petugas untuk melengkapi setiap melengkapi setiap kolom rekam medis, kurangnya koordinasi antara petugas rekam medis dengan perawat dan dokter di ruang rawat inap untuk melengkapi setiap kolom, oleh karena itu saya sebagai penulis ingin memberi saran : agar diharapkan pimpinan rumah sakit membuat diadakannya sosialisasi kepada tenaga kesehatan mengenai pengisian berkas rekam medis, diharapkan untuk pencatatan formulir rekam medis terutama riwayat pemeriksaan fisik.

Kepustakaan: 8 buku Fustaka (1994-2011)